
◇ 2010年３月９日 第943回例会(第942号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 速 見 委 員

【３月２日】
在籍会員 44名（内出席規定適用免除者 9名）
出席会員 32名（内出席規定適用免除者 5名）

ホームクラブ出席率 80.00％

２月９日のＭＵを含む出席率 92.50％

ロータリーとは、他人に対する思いやりと、他人のためにつくすことである。

本日の例会

今週の歌 「 四つのテスト 」

卓 話 「 私 の 職 業 ⑦ 」

～会員交流のためのスピーチ～

田畑、田中(茂)、寺井、飛田、内田 各会員

次回例会のお知らせ(３月16日)

卓 話 「 私 の 職 業 ⑧ 」

～会員交流のためのスピーチ～

和田、渡邉(眞)、渡辺(忠)、山 、八橋 各会員

前回〔３月２日〕例会記録

会長エレクトの時間 水 谷 会長エレクト
皆様、こんにちは、渡辺会長が所要のため代って

ご挨拶いたします。
２月20日の当クラブ20周年は、堀田実行委員長と

準備委員会の皆様はじめ、会員各位のご協力で参加
者お客様125名を迎え盛大に終ることが出来ました。
本当に有難うございました。
台北龍門ＲＣよりは、19名の参加者を得て飛行場

の迎えから、23日の歓送会までも、これも盛大にお
もてなしいただき、台北龍門ＲＣ会員様も満足して
帰られたようです。
式の後、紀伊半島を一周し、白浜から那智の滝を

見て、勝浦のホテル浦島に泊られ、後は熊野市の鬼
ヶ城、合歓の郷に泊り、伊勢神宮を経て、信楽の狸
の里を見て、満足した旅を過ごされたようで、満足
して帰られました。
２月23日(火)の出前授業も芳賀会員、西本会員、

渡辺会長の３名が金馬会員の紹介で、今回は吹田南
小学校で無事終えられ、これも小学生にとってはめ
ずらしく、役立った事だったと思います。大変有難
うございました。
27日(土)、地区大会の講演は経済学者の中谷巌氏
のお話は、皆様にとり参考になる話だと思いました
ので、講演録が出来ます迄、楽しみにお待ち下さい。

幹事報告 西 本 幹 事
◎2010年３月のロータリーレートは、１ドル90円。
◎新世代部門ワークショップ開催の案内

日時：４月17日(土) 13：00～16：00
場所：ＯＭＭビル ２階
寺井青少年担当よろしくお願いします。

ニコニコ箱（２月20日・第941回）
関西大学ＲＡＣ 20周年まことにおめでとうござ
います。今後ともよろしくお願いいたします。

延 　 会 員 20周年を祝して…。
原 　 会 員 祝20周年。
橋 本 会 員 20周年を祝して。
加 藤 会 員 20周年を祝して。
木 元 会 員 創立20周年を迎えて。
北 山 会 員 20周年を祝して。
西 本 会 員 創立20周年を祝して。
西 山 会 員 20周年おめでとうございます。
小笠原会員 20周年おめでとうございます。
庄 瀬 会 員 祝20周年。



杉 本 会 員 祝20周年。
田中(弘)会員 祝20周年。
寺 井 会 員 祝20周年。
内 田 会 員 創立20周年を迎えて。
和 田 会 員 20周年おめでとう。台北龍門ＲＣ
の皆様ご出席ありがとうございます。

渡 辺 会 員 創立20周年を祝して。
本日分 115,000円 累 計 1,025,000円

ニコニコ箱（３月２日・第942回）
芳 賀 会 員 感謝状、記念品を頂き有難うござ
いました。

堀 田 会 員 20周年ご協力有難うございました。
栢 本 会 員 地区大会を休みすみませんでした。
北 山 会 員 本日、早退させていただきます。
成 松 会 員 20周年のすばらしいパーティーに
参加させて頂き有難うございました。

西 上 会 員 20周年式典において、過分なる感
謝状と記念品を頂き有難うございました。

大 森 会 員 20周年盛会に終り、お疲れ様でした。
大 井 会 員 卓話よろしく。
杉 本 会 員 家内の誕生日祝、有難うございま
した。

濱谷事務局員 感謝状と記念品を頂き有難うござ
いました。
本日分 65,000円 累 計 1,090,000円

奉仕活動委員会 寺 井 委 員
（青少年担当）

春のライラのご案内
今年度の「春のライラ」が平成22年５月２日(日)

～４日(火)にかけて、大阪府立青少年海洋センター
にて開催されます。ホストクラブは大阪城北ＲＣで、
募集人員は90名となっております。お知り合い等で
推薦する青少年がおられましたら、事務局までお届
け下さい。よろしくお願い致します。

友好クラブ委員会 新 井 委 員
２月23日(火)、モンダルジャンにて、台北龍門Ｒ

Ｃの方々のフェアウェルパーティーが行われました。
大変賑やかに会は進み、「ホッターラ」のかけ声と
共に、酒の一気飲みが各テーブルで行われ、本当に
素晴らしい友好が深められたと思います。「ホッター
ラ」とは、乾杯の事で、酒を飲み干さないといけな
いとの事でした。皆さん「ホッターラ」には気をつ
けましょう！二日酔いになる事、間違いなしです！

卓 話
「私の職業」 西 山 俊 明 会 員
私がこの公認会計士という資格の職業に就いて、

30年以上になります。
当初は高度成長のピークを過ぎて、終わりに近い

ころでしたが、株式の店頭公開を目指す会社も年間
50社から60社程度ありました。会計士の本来の仕事
は、ひと言でいうと株式を公開している会社の作成
する決算書が会計処理の基準に合致して、正しく作
成されているか判断して報告書を作成して提出する
ことです。
私も、平成２年に縁があって４大法人の一つに就

職して、監査は監査法人で行い、税務・監査役等へ
の就任は個人事務所で対応していく体制を作りまし
た。現在はこのような体制は認められていません。
監査の機能の一つとして、会計処理を批判的にみ

て行き、正しくない点を理論的に指摘して会社に正
しい処理を促し、従わない場合には決算書が正しく
ない旨を表明するというもので、批判的機能です。
指導的機能は、会社の取引の実態を分析して、妥

当な会計処理を提案し、会社に判断をするように進
言するものです。この指導的機能の発揮は、会社の
取引の実態を検討しなければならず、会社との関係
は信頼関係もなければ効果はないです。現在は、指
導的な機能は封印して、認められないものは認めな
いとして対応しています。金融庁の指導もそのよう
になっています。

「私の職業」 庄 瀬 寛 会 員
昭和51年に紙と鉛筆で仕事が出来る設計事務所を

設立しました。やがて景気もよくなり扱う額が大き
い建築請負業を始めました。次に不動産の免許を持
っていたので、手頃な土地を買って住宅を建てて売
る建売分譲をしました。次に８年前に介護保険法が
出来た時に介護事業に参入。現在老人ホームを２ヶ
所運営しています。
なぜ３種類の仕事をしているのか、いつの時代に

おいてもその時代の流れにいち早く対応する事によ
り会社を存続させる事が出来るという知恵がついた
からです。時代が変化してもどれかは当たるという
考え方です。
建設業は国の基幹産業で80兆円の生産規模、総生

産の17％。労働者は700万人、会社の数は55万社全
産業の１割です。
私の仕事は人生の流れに沿った仕事です。病院の

設計、老人ホーム運営、現在は浄土真宗の寺の設計。
次は宗教法人による霊園の仕事になるのでしょうか。


